

Bürgerversammlung des 9. Stadtbezirkes am 05. 12. 2013

24

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Hirschgäulen farben verschönern

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Anlage

Raum für Vermerke des Direktors – bitte nicht beschriften

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehntTextfeld für Kontaktdaten 

Betreff: Bürgerversammlung 05.12. Antrag Hirschgartenforum

80639 München

Bürgerversammlung 05.12. Antrag Hirschgartenforum

Antrag: Für eine bürgerfreundliche Umgestaltung des Hirschgartenforums

Die Bürgerversammlung des 9. Stadtbezirks Neuhausen-Nymphenburg bittet die Eigentümer des Hirschgartenforums, den öffentlich genutzten Platz so umzugestalten, dass er für alle Altersgruppen eine hohe Aufenthaltsqualität bietet. Dazu gehören z.B.

- angenehme Sitzgelegenheiten mit Rückenlehne
- mehr Abstellmöglichkeiten für Fahrräder
- die Errichtung einer durch Kinder bespielbaren Brunnenanlage (Beispiele: Neubaugebiet Ackermannbogen, PasingArcaden, Rotkreuzplatz).

Begründung:

Das Hirschgartenforum könnte ein Ort sein, der die zahlreichen neuen Bewohner des Quartiers zusammenführt. In seiner jetzigen Form bietet er dazu leider wenig Gelegenheit (vgl. Fotos).

Das Forum mit seinen diversen Einkaufsmöglichkeiten und Lokalen funktioniert zwar als wichtiger Versorgungsmittelpunkt des Quartiers, bietet aber wenig Anreize zum Aufenthalt.

Eine Umgestaltung des Platzes, die auch die Bedürfnisse der Bewohner nach Kommunikation, Ausruhen und Spiel berücksichtigt, wäre ein Gewinn an Lebensqualität, insbesondere für die vielen jungen Familien im Quartier (Spielbrunnen).

Eine bewohnerfreundliche Gestaltung des Hirschgartenforums, auch in Kooperation mit dem beliebten Nachbarschaftstreff Hirschgarten, wird das gute Zusammenleben im neuen Quartier unterstützen!

Hirschgartenforum



